

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Karoké de l'amicale, c'est déjà un succès



*Le bureau de l'amicale de l'école organise, le samedi 17 février, son premier karaoké à la salle des associations calmosienne.*

Le président de l'amicale de l'école, Wilfried Hugnin, et son équipe avaient annoncé la couleur : « Cette année, nous allons tenter de mettre sur pied des nouveautés... ». Eh bien, cela n'a pas traîné puisque le samedi 17 février prochain, à la salle des associations calmosienne, c'est une soirée karaoké qui sera organisée. Mais pas que puisque les organisateurs feront venir aux abords de la salle un pizzaïolo.

Et d'ores et déjà, on peut pratiquement dire que la soirée sera un succès puisqu'après quelques tâtonnements, les inscriptions ont atteint leur plafond. Même que les amicalistes ont dû refuser quelques retardataires... Il faut dire que le concept est bon, puisque pour 12 € d'inscriptions, les participants pourront s'adonner à la chanson, mais également déguster une pizza. Pour les enfants de moins de 12 ans, le tarif est de 8 €.

Pour que la soirée soit une réussite, les bénévoles de l'amicale de l'école ont fait venir Pat'Anim de sorte que chacun pourra trouver chanson à son goût.

Les portes de la salle des associations ouvriront à partir de 17 h et cela promet une soirée chaude...

Après quoi, l'amicale se penchera déjà sur les prochaines activités, en l'occurrence la chasse à l'œuf le lundi de Pâques, mais surtout sur la plus grande animation de l'année, à savoir le vide-

greniers dans les rues sanchéennes, fixée au dimanche 7 avril. Mais de cela, nous aurons l'occasion d'en reparler.